

Objektyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **4 (1859)**

Heft 3

PDF erstellt am: **27.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par F. LECOMTE, capitaine d'état-major fédéral.

N^o 3

Lausanne, 1^{er} Février 1859

IV^e Année

SOMMAIRE. — Eventualités de guerre (3^e article). — Propos stratégiques. — Nouvelles et chronique. — SUPPLÉMENT. — Siège de Sébastopol. A propos du Journal du général Niel. — Etudes sur le harnachement. — Travaux des pontonniers au rassemblement de Luziensteig. — Adoption du fusil Prélat-Burnand. — Nouveau procédé de gravure topographique.

ÉVENTUALITÉS DE GUERRE ¹.

III.

En examinant, dans nos deux derniers numéros, la situation politique de chacun des grands Etats et celle des mers, nous avons vu se manifester trois antagonismes principaux, d'où pouvaient facilement sortir des cas de guerre, à savoir :

De l'Autriche et de la Russie en Turquie;

De l'Autriche et de la France et Piémont en Italie;

De la France et de l'Angleterre en Egypte.

On pourrait déjà, par une simple opération algébrique et par l'application du précepte : les ennemis de nos ennemis sont nos amis, tirer de ces données des pronostics assez positifs sur les alliances probables :

L'Autriche a contre elle d'un côté la Russie, de l'autre la France et Piémont; donc ces trois puissances sont naturellement alliées. La France a contre elle d'un côté l'Autriche, de l'autre l'Angleterre, donc ces deux puissances sont naturellement aussi alliées.

En outre, la Turquie, liée comme partie principale à tout ce qui se passe entre l'Autriche et la Russie, pourchassée depuis la guerre d'Orient par la diplomatie russe, et cheminant au contraire d'accord avec l'Autriche sur toutes les questions pendantes, destinée, d'après toutes les apparences, à servir de victime dans les luttes qui pourraient éclater, minée par des tendances insurrectionnelles sympathiques à la Russie et contagieuses pour l'Autriche, la Turquie serait vraisemblablement rejetée dans l'alliance de l'Autriche et de l'Angleterre.

La Prusse et l'Allemagne hésiteraient, sans doute, mais finiraient

¹ Voir les deux précédents numéros.